

17. Juni 2019, von Michael Schöfer

Was muss noch passieren, damit das endlich aufhört?

"Die Bundesregierung hat seit dem 1. Januar bis zum 5. Juni Rüstungslieferungen im Wert von mehr als einer Milliarde Euro an die von Saudi-Arabien geführte Kriegsallianz genehmigt", meldet die Frankfurter Rundschau. Der regimekritische Journalist Jamal Khashoggi wird von Saudi-Arabien - mutmaßlich auf Befehl von ganz oben - in Istanbul ermordet, der Blogger Raif Badawi sitzt seit 2013 für seine Meinungsäußerungen im Gefängnis und musste zudem zahlreiche Peitschenhiebe über sich ergehen lassen. Das Königreich ist obendrein für seine barbarischen Hinrichtungen bekannt (ein Verurteilter wurde sogar gekreuzigt) und soll Frauenrechtlerinnen grausam foltern lassen. Außerdem ist der von Saudi-Arabien geführte Krieg im Jemen als Völkermord zu bezeichnen. Wie abartig muss eigentlich ein Regime sein, damit es von uns KEINE Waffen mehr bekommt? Was muss noch passieren, damit das endlich aufhört? In Harvard wurde Angela Merkel vor kurzem als "moralische Führerin der freien Welt" begrüßt. Bemerkenswert, wie realitätsfremd die Elite-Uni unsere Bundeskanzlerin bewertet.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2715.html